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Comité de Coordination et de Politique Générale (C.C.P.G.) 
Réunion du  15-04-2015 

1) Accueil & Présences : 

Délégués régionaux :3  
Comités et Bureaux : 8 

Administrateurs :2 

2)OBSERVATEURS : 5  

Certains administrateurs nous représentaient à la Conférence Francaise. 

3)Approbation du rapport du 8-02-2015 : 

 Approuvé à l’unanimité. Remarque : 1° Claude H (CAS) était présent. 2° Manque le rapport 

de la régionale BRABRU. 

 

4)URGENT : suite au décès de l’administrateur du BSG: 

Appel de candidature au poste d’Administrateur du BSG. 
Malgré des appels réguliers via le box38, je n'ai reçu aucune demande officielle pour les 

mandats de délégué européen, délégué mondial suppléant, administrateur des affaires 

extérieures, administrateur vice-président/président. 

Les candidats sont priés d’envoyer leur CV au conseil d’administration.  

Tout courrier doit être adressé au siège de l’ASBL ou par mail à l’adresse du Président 

du Conseil d’administration.  

 

5) Afin de lancer une action pour marquer le 80
eme

 anniversaire de la 

création du mouvement AA : Le CCPG demande aux régionales aidées par 

les districts de sensibilisé les groupes pour lancer une vague de réunion 

ouverte et une campagne d’affichage pour les mois d’octobre, novembre et 

décembre.  

  

6)5ème concept 
Dans toute la structure de nos services mondiaux, un « droit d’appel » traditionnel 

devrait prévaloir, afin que l’opinion minoritaire soit entendue et que les griefs soient 

soigneusement pris en considération. 

Partage :  

- les concepts font partie des traditions (ils sont le prolongement des traditions).  

- Le droit d’appel n’est pas réservé à la conférence. Toutes personnes peuvent faire appel.  

- L’avis de la minorité doit être respecté.  

- Il faut lire tout le concept & pas rien que l’intitulé.  

- Tenir compte des obligations légales en balance avec les traditions & les concepts AA.  

 

7)Conférence 2015 : 

Les résolutions et les souhaits de la Conférence sont en annexe à ce rapport. 

Le rapport du CEFE lu à la Conférence et le rapport de la déléguée 

mondiale sont aussi en annexe. 

 

8)Sujet du jour : Partage sur la 1
ere

 et 2
eme 

Résolution : 
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  1re RÉSOLUTION 2015    - EDITION DU BOX 38 - 

La commission A recommande à la Conférence que le Box 38 soit édité 
uniquement sur internet et par courriel tous les deux mois en 
concordance avec les dates des réunions des entités AA. 
Partage : 

-C’est le mot uniquement qui dérange. Il faudra pour cela créer une base de 

données des adresses email des membres & des groupes. Si la version papier est 

supprimée, qu’advient-il des abonnements existant ? En ce qui concerne les 

groupes hors structure, ce sera un détachement supplémentaire par rapport au 

mouvement. 

-La création d’une adresse email pour les groupes est une résolution de la 

conférence 2015. En envoyant par internet, c’est plus rapide, donc les 

informations arrivent plus vite qu’avec la version papier (en l’occurrence tous 

les 3 mois)  

-Recevoir le box via internet permet de travailler en temps réel et pour un 

moindre coût (enveloppes et frais postaux). A quoi sert une conférence si on a 

pris cette décision et qu’on ne l’applique pas ? 

-La conférence n’impose jamais rien aux groupes mais bien au conseil 

d’administration.  

-Il faudrait aussi revoir ce que l’on met dans le box 38, l’on pourrait y ajouter 

certaine choses comme l’appel à candidature pour le CA. Ce qui est nouveau fait 

peur mais il faut bien dire que dans le futur, cette technologie qui est nouvelle 

pour les anciens sera de + en + employée et deviendra sans doute un moyen 

unique pour la transmission de courrier.  

-Faisons confiance à ce qui a été décidé par la Conférence & voyons le résultat 

dans un an par exemple.  

-Au sujet du cout qu’un abonnement au BOX 38, pourquoi ne serait-il pas repris 

par le sous de sobriété étant donné que c’est un service national ?  

-Il y a 4 personnes qui font partie du bureau BOX 38. L’appel à candidature et 

l’acceptation se fait par le CA.  Notez bien : à la suite du décès de 

l’administrateur du BSG  une place est actuellement vacante.  

-AA la question de savoir à qui s’adresser pour connaitre le fonctionnement des 

différents bureaux ; les bureaux étant assez fermés, dans le Manuel Des Services 

on aborde très peu ce sujet. Le CAS pourrait y penser car des questions quant au 

fonctionnement sont souvent demandées par des amis.  

-On peut se renseigner auprès des administrateurs.  

 

 2e RÉSOLUTION 2015    - COMMENT FAIRE CONGRÈS - 

La commission D recommande à la Conférence la publication et la 
diffusion du « Comment faire Congrès » après correction. Cette 
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résolution abroge toute recommandation ou résolution qui traite du 
même sujet. 
Partage : 
-L’impression pourrait se faire à la demande & présente sur le site pour que 

chacun puisse l’imprimer pour son compte personnel.  

-Impression gratuite étant donné que c’est un outil de travail et pas de la 

littérature.  
 

2eme sujet du jour :Question des déléguées de la régionale Brabant-Bruxelles : 

Quel statut a un participant à une Conférence en tant que R.S.G, mais qui est aussi, 
faute de serviteurs, délégué auprès d’un Comité National ? Est-il repris dans les 2/3 
ou le 1/3 pour la balance 2/3/-1/3 ? 
Partage :  
Pour la conférence, quels sont  les amis qui sont considérés comme délégués de 
service et qui ne peuvent pas dépasser le tiers des participants dans chacune des 
commissions : 

- Les membres du Conseil d’Administration 
- les Présidents ou secrétaires des Comités et Bureaux Nationaux. 

Quant aux délégués régionaux, ceux-ci sont élus au sein des régionales se basant 
sur l’autonomie des régionales (voir 9eme résolution 2013 : Le CAS demande à la 
Conférence si le choix d’élire des délégués Conférence en faisant appel aux anciens 
RSG respecte « Notre manuel de service » La Conférence a recommandé à la 
Conférence de préserver l’autonomie des Régionales) 
Il serait intéressant que chacune des Régionales puisse  décrire comment elle 

interprète ce choix d’anciens RSG.  

9)Lecture de 2 lettres adressée à l’administrateur du CCPG : 

Question posée au CCPG suite à ces lettres : 

Un administrateur des Editions AA peut-il cumuler sa fonction avec celle de président 

du comité de coordination des permanences? 

Demande des amis du CCPG : Un vote a-t-il  été effectué en comité avant d’être 

présenté au CCPG ?   

Il est décidé de répondre à ces questions au prochain  CCPG ,  après avoir 

consulté le « Notre manuel de service » et le secrétaire du CCP pour les votes en 

comité. 
 

10)NOUVELLES DES REGIONALES : 

BRABANT-BRUXELLES : 

Rapport Bra-Bru au CCPG du 14-12-2015 ( non repris dans le rapport précédent)  

Les activités de fin d’année de la Régionale  se sont principalement  axées sur : 
Les Finances 
-  l’établissement du bilan 2014 arrêté au 30 novembre présente un léger mali  
 par rapport aux rentrées. 



4 

 

- la présentation du budget 2015 dont le montant reste inchangé par rapport  
 aux prévisions faites en 2014 . 
Le bilan 2014  et le budget 2015 ont été approuvés à l’Assemblée Régionale du 8 
décembre 2014 ; 
Les Candidats pour la Conférence 2015  
Tous les candidats qui se sont présentés ont été ratifiés. 
Les Candidats pour les différents Comités nationaux 
Les grilles ne sont malheureusement  pas toutes complètes. Les candidats présentés 
ont été ratifiés. 
Les activités dans les différents comités nationaux et groupes de travail 
L’Assemblée Régionale a fait le point sur le bilan 2014 et a approuvé les projets 
2015. 
Congrès national 2015 à Bruxelles 
L’énoncé a été fait de toutes les facettes d’actions et activités prévues pour ce 
Congrès national où l’accent sera mis sur les 80 ans d’existence des AA. 
Divers 
La question a été abordée à savoir quel statut donner aux absents éligibles lors des 
votes en Assemblées Régionales. Ce point sera débattu lors d’un prochain Comité 
Régional.  
Question au CCPG 
Quel statut a un participant à une Conférence en tant que R.S.G, mais qui est aussi, 
faute de serviteurs, délégué auprès d’un Comité National ? Est-il repris dans les 2/3 
ou le 1/3 pour la balance 2/3/-1/3 ? 
 
Rapport Bra-Bru pour le CCPG du 19-04-2015 : 
Les points que l’on peut relever pour ces dernières semaines ont été les suivants : 

- Le Comité Régional a élu un nouveau Président. Ce poste était resté vacant 
depuis des mois et des mois… 

- Préparation de Congrès 2015 qui a lieu à Bruxelles (Campus ULB) le 10 
octobre 

- Préparation du BBQ qui a lieu à Bruxelles (Centre Crousse) le 6 juin 
- Nombreuses discussions concernant la mise en place du nouveau système de 

déviation « Allo Cloud » 
- Réunion conjointe des Districts Sud et Ouest pour coordonner des actions 

communes (Congrès, BBQ, Littérature AA, Lecture et commentaires du 
Manuel de Service) afin de créer un esprit d’équipe dynamique 

Les Comité Régional et Assemblée Régionale auront lieu le même jour, le jeudi 23 
avril. Outre les points cités ci-dessous, plus les ratifications, la situation financière, le 
tour des Districts, des Comités nationaux, ASBL, il sera question 

- De recherches de candidats pour les nombreux mandats à pourvoir au niveau 
des Comités nationaux 

- Des retombées de la Conférence 2015 
- La reconduction de la campagne d’affichages dans le métro bruxellois 
- Des adresses courriel « normalisées » des groupes 
- De l’inventaire du patrimoine de la Régionale 
- Des modifications éventuelles du calendrier des réunions et événements 2015 
- De la 8e Résolution de la Conférence 2013 à la demande du C.A. (Mandat du 

Délégué Conférence : La Commission B recommande à la Conférence de 
demander la création d’un groupe de travail impliquant entre autres les 
Régionales. Il se penchera sur le mandat de délégué Conférence. Motivation : 
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améliorer la compréhension du fonctionnement de la Conférence pour une 
meilleure compréhension et un meilleur suivi du sujet. Cette résolution abroge 
toute recommandation ou résolution qui traite du même sujet. La Conférence 
approuve la recommandation.) 

 

HAINAUT : 
La prochaine réunion du comité et de l’assemblée de la régionale du Hainaut aura lieu le 24 

avril 2015. 

Une réunion a été organisée par le district de Tournai-Mouscron a eu lieu le 31 mars.  Cette 

réunion avait pour thème le délégué Conférence et les résolutions de la Conférence 2015.   

Ci-dessous quelques idées partagées lors de cette réunion qui fut très enrichissante 

- La conscience de groupe devait être bien éclairée sur tous les points proposés, tout doit être 

bien clair et défini avant de pouvoir passer à un vote. 

- Être serviteur mais avec modération dans le nombre de services pour y trouver un bon 

équilibre entre sa famille et AA. 

-Être bien parrainé lorsque se l'on propose comme serviteur, en autre le rôle du RSG et du 

délégué à la Conférence. 

- En choisissant comme RSG le membre le plus qualifié pour occuper la fonction, un groupe 

contribue à assurer son avenir... et celui de l'ensemble du mouvement''. 

- Dans l'esprit de la Septième Tradition, vous et le trésorier du groupe rappelez aux autres 

membres le rôle que les groupes ont à jouer pour que toute l'association des AA continue de 

se soutenir pleinement. Vous expliquez l'importance du soutien financier autonome pour votre 

bureau général, votre BSG, votre comité régional ou de district, et l'importance du Plan 

anniversaire pour les contributions individuelles.* 

- A été souligné, l'importance des réunions préparation conférence. 
LIÈGE : 

°Il est rappelé aux amis qu'afin de préserver l'Anonymat des amis, il est rappelé 

d'envoyer les mails en CCI. 

°Présentation du Congrès 2015 et de l'objet souvenir. 

°Le trésorier présente et commente la situation financière. Proposition de verser 

la somme budgété à la 7ième Tradition du Congrès 2015, approuvée à l'unanimité. 

Rappel du nouveau numéro de compte bancaire. 

°Tour de table pour recueillir les impressions de la Conférence 2015 : -Difficile 

de suivre la lecture des rapports avec les abréviations. -Est-ce normal de 

rajouter un vote en plénière après la signature des rapports des commissions ? -

Les Résolutions et Souhaits sont annexés au rapport. 

°Rappel : les questions à la conférence 2016 peuvent être proposées. (Rappel de 

la procédure). C'est la seule manière qu'a une Régionale de partager son avis. 

°Suite de la 8ème Résolution 2013 : Un Groupe de travail se met en place, le CR 

désigne 3 pour représenter notre Régionale. 

°Proposition qu'un atelier Conférence (pour informer de son fonctionnement) soit 

mis en place pour la Convention 2016. 
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°Désignations de 4 délégués effectifs à la Conférence 2016 (Sur présentation du 

District Mosan) 

°Désignation d'un délégué Littérature ;  Vu le grand manque de serviteur, le CR 

décide exceptionnellement et à l'unanimité que ce mandat prend cours dès 

aujourd'hui. 

° Désignation de 2 candidatures à l'ASBL. 

°ACTIVITES REGIONALES 

°NOUVELLES DES DISTRICTS 

°ACTIVITES NATIONALES: Pas de réunion depuis le dernier CR, prochaine le 

19 avril 

°DIVERS. 

NAMUR-Luxembourg : 

 Le délégué CCPG n’a pas reçu les rapports du 11 avr.-15. 

Le Congrès 2016 à lieu dans notre Région Namur Luxembourg et le site de la foire de 

Libramont est retenu. Les postes à pourvoir sont en bonne voie. 

A l’Assemblée régionale, nous avons ratifié :  

5 délégués Conférence 2016 ce qui porte à 9 Délégués le nombre de ceux-ci. 

2 serviteurs au CAS- 1 serviteur au Comité Littérature- 1 serviteur au Comité Finance- 

1 serviteur au Comité Santé. 

Les trois Districts ont été visités et concernant la lettre du Président du CA, le Délégué CCPG 

a fait ressortir les trois points essentiels : 

1 EMAILS injurieux et lettre ouverte à son encontre 

2 Absence de deux employés au BSG 

3 La téléphonie (ALLOCLOUD) 

Il manque toujours dans les trois Districts des serviteurs de base. 

Une info du District de Luxembourg : 

Le District propose pour les 80 ans de AA, une réunion ouverte et de partage le dimanche 21 

juin 2015 à 14 heures. 

La participation à cette réunion, est conditionnée à réservation pour le 07 juin 2015 à la 

Présidente du District ou au Secrétaire de District Luxembourg. 

Concernant la réunion de partage du 31 janvier 2015, ma Région n’étant pas représentée, je 

propose si le CCPG est d’accord de partager mon point de vue sur les serviteurs de la base. 

En effet, je pense que c’est le sujet du jour au CCPG et avant d’être Délégué il faut être RSG 

et c’est là la problématique aujourd’hui. 

Il y a également une chose que je n’adhère pas à la page 3 de ce rapport. 

Pourquoi le CAS garde-t-il des Groupes hors structure ? 

Pour moi, si le Groupe est hors structure, il ne fait pas ou plus partie du mouvement des AA 

mais, si le Groupe est- Hors District- ce qui n’est pas la même chose, il fait partie de AA avec 

la spécificité qu’il ne vient pas en District mais il a un numéro de matricule qui le relie au 

BSG. C’est une différence majeure chez AA. Je crois, que nous devons employer les justes 

mots et termes si nous voulons être crédible. 

Il y a encore une chose que j’ai oublié : nous n’avons personne pour le BMC. 

 

11)Nouvelles des comités et bureaux : 
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Comité d’admission et de structures : CAS 
Les 4 régionales sont représentées. Accueil de 3 nouveaux délégués, 1 Liège, 2 

Namur/Luxembourg. Mise à jour de la liste des groupes. Discussion sur le Box 38 distribué 

par email & sur l’idée de mettre le MDS en ligne. Les addendas au MDS sont prêts. Le CAS 

demande que chaque groupe soit fourni en affiches AA à distribuer. Le CAS demande au 

CCPG s’il peut faire appel à un secrétaire non AA sans droit de vote. 

Comité de coordination des permanences : CCP    

Pas de rapport  

Comité Congrès : CC 

4 amis présents. 

Le « Comment faire » est un document de travail, celui-ci ne devrait pas être mis 

en vente et il pourrait être téléchargé et imprimé par les GTC ! 

Congrès BRA-BRU(BRUXELLES ULB) 

Le GTC visite toute les régionales pour la vente de l’objet souvenir (clef USB), + 

ou – 400 objets souvenirs ont été vendu à ce jour.  

Un deuxième courrier a été envoyé dans les groupes. 

Congrès 2016 Namur-Luxembourg (Libramont) 

Le bureau du GTC est formé. 

Congrès 2017 Hainaut (Tournai) 

Pas de nouvelles. 

Comité info-publique : CIP. 

Une régionale représentée avec les deux délégués de BraBru.    

Le président fait fonction de secrétaire   

La réunion débute par la prière de la Sérénité suivie d’une minute de silence en hommage aux 

amis disparus et plus spécialement à  notre administrateur.   

Après un petit débriefing sur la Conférence nous prenons acte qu’une facture sera adressée 

pour confection et droits d’auteur de l’affiche à concurrence des euros budgetisé. Il nous est 

demandé de préciser l’adresse à  laquelle cette facture doit faire référence.   

Le projet pour les 4 roll up (un par Régionale) est définitivement acté lors du prochain Comité 

pour que le matériel soit à disposition avant le Congrès.   

Nous sommes interpellés par là non communication du bureau internet, considérant que  les 

Infos Publiques sont étroitement liés à la communication qui émane d’un tel outil nous 

voudrions savoir où en est le travail effectué ? Qu´elle est la structure en place du bureau ?  

Serons-nous consultés  dans les différentes investigations et/ou réalisations qui toucheront les 

IP ?   

Le Groupe de travail Congrès BraBru ne souhaite pas notre soutien pour une quelconque 

action lors de celui-ci hormis la tenue du stand Comité.    

Nous terminons la réunion  en faisant le constat que notre Comité est faiblement représenté 

actuellement.    
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Comité de littérature et de publication : CLP. 

Délégués : Depuis la dernière Conférence, chaque régionale est représentée par 1 ou 2 délégués. 

Groupes de travail : Le groupe de partage littérature de Bra-Bru a partagé autour du « Serment de 

Toronto », dans les autres régionales des actions sont  réalisées pour relancer les GT. (Les choses 

bougent enfin !). Cellule traduction : Les envois seront assurés par des personnes habitant la région 

bruxelloise. Projets : La liste de modération avec références de littérature AA : le groupe de travail de 

Namur - Luxembourg travaillera sur ce projet. Littérature et rétablissement : cette brochure sera 

réalisée avec des articles déjà parus dans d’anciens Partage. 40 ans de Partage : le projet se dessine, le 

calendrier est en cours d’élaboration et une première réunion du GT sera programmée en juillet ou en 

août.  Toute personne voulant se joindre à ce groupe de travail est la bienvenue et peut prendre contact 

par mail à l’adresse du CLP : aa.clp.be@gmail.com. Partage : Toujours en manque d’article !!! 

 

 
Numéros & Parutions  
 

 
Thèmes principaux 

  
Date Limite 

227 juil-août - En devenant abstinent, je suis gagnant 
- Ce que je peux changer 

15 mai 

228 sept-oct - L’humilité 
- Bien-être commun et bien-être personnel 

15 juil 

229 nov-déc -vivre et laisser vivre 
Le nuage rose 

15 sep 

230 janv-févr - Je reçois, je donne 
- La Troisième Tradition 

15 nov 

*Ou tout autre thème qui vous inspire. 

Comité Finance : CF. 

- 1 minute de silence pour la déléguée de Liège décédée. 

- Le bilan financier national a été distribué et commenté. 

- Les trésoreries régionales ont été distribuées et commentées, sauf la régionale 

de Liège absente. 

- La trésorerie du Congrès 2015 a été distribuée et commentée. 

- Les retombées Conférence pour le CF (4emeet 5eme Résolution) ont été analysées 

et commentées. 

- Pour le Congrès 2015 : 1 table, 2 chaises et 1 cimaise ont été demandées au CC. 

- Pour les versements au chapeau des services nationaux, on ne distribuera plus 

d’enveloppe. 

- Un virement sera effectué au fond national directement. 

Santé : CS. 

2 régionales représentées : Bra-Bru et Nam-lux. 3 observateurs. 

Vérification des adresses des personnes présentes. 

A NAMUR : les amis AA se présentent ( à l’hôpital, lors des informations aux malades) ¼ 

d’heure à l’avance, de manière à parler avec les infirmières et répondre aux nombreuses 

questions qu’elles se posent. 

BRA-BRU : A signaler : une info a eu lieu auprès d’une trentaine de généralistes à 

l’initiative d’une maison médicale. Ecoles d’infirmières, les infos marchent bien. 

Les PROJETS pour les prochaines réunions : 

mailto:aa.clp.be@gmail.com
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- Réfléchir aux thèmes de plènières 

- Finalisation de l’affiche « SANTE » pour la Belgique, la France et la Suisse. 

- 2 plènières : 1 à Mont-Godinne 

                   1 à V. VanGogh     

 

Comité Justice :CJ 

5 présents.  

Comité sans secrétaire. Un ami nous donnera sa réponse au prochain Comité. 

Suite à un oubli un paragraphe de nos projets est manquant sue le rapport  d’activité 
dans la farde Conférence. 

Les projets : 

- Info au personnel pénitentiaire. 

- Continuer les infos sur les zones de police. 

- Veiller à la discrétion lors des appels des détenus. 

Manque de serviteurs :  nécessité de se rendre dans les groupes pour faire appel pour 

des visiteurs de prison en leur expliquant clairement la fonction de « visiteurs de 

prison ».   

Bureau Conférence : 

Les membres du bureau font état de leur ressenti durant la dernière Conférence. 

Etat d’esprit très satisfait, sérénité, mais aussi possibilité d’amélioration personnelle. 

Quelques améliorations au fonctionnement interne ont été formulées et seront 

appliquées par l’équipe. 

Il serait bon que l’on se rappelle dans le futur que les commissions sont cloturées le 

samedi après-midi. 

 

12) Nouvelles du National : 
Conseil d’administration des services généraux des alcooliques anonymes : CACSGAA 
 
L'absence d'administrateurs, notamment ceux qui nous représentent à la Conférence 
française, n'a pas empêché les présents de faire un état de la situation et de 
préparer le travail du prochain Conseil. 
 
Deux invitées ont assisté à ce Conseil : Dani L. nouvelle vérificatrice aux comptes et 
Mireille C. membre de l'ASBL, invitée par le président du Conseil pour se préparer 
éventuellement à une fonction future au sein du Conseil. 
 
Il est proposé que Mireille C. soit la représentante du CA auprès de comités pour se 
familiariser et aider le CA. Au terme de l'année elle pourra éventuellement proposer 
sa candidature comme administratrice si elle souhaite poursuivre. 
Sont pressentis comme délégués du CA auprès des Comités et Bureaux : 
 
Santé et Justice : Mireille C. (avec appui de Didier L. à la Santé) 
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Info Publique et Isolés : Marie-Jeanne W. 
Congrès : Anne A. 
Internet : Michel B. 
Littérature : Patrick B. 
BSG et Archives : Michel C. 
 
Au prochain CA, il sera proposé de voter pour un vice-président pour l'année 2015. 
Jean-Louis L. a posé sa candidature à cette fonction. 
 
En matière de Finances, les rentrées n'ont pas soulevé de commentaires particuliers, 
si ce n'est que l'on vérifie le constat que lorsque les ventes de littérature augmentent, 
la 7e Tradition diminue. Les dépenses, on a enregistré de gros paiements, à savoir la 
facture de Massembre (hébergement Conférence) et factures des Editions AA 
(achats de littérature). Au total un montant qui n'a rien d'anormal. 
Au niveau du suivi de l'Assemblée générale de l'ASBL, le rapport pourra être envoyé 
aux membres. Les formalités légales pourront aussi être remplies. 
 
A propos du suivi des décisions de Conférences, il faut remarquer que la 
suppression proposée du Box38 dans sa version papier attriste certains amis. C'est 
un fait que la distribution par courrier postal pose problème, mais le support papier 
garde ses partisans. Si on propose de l'imprimer chez soi, tous ne sont pas non plus 
d'accord d'en supporter le coût. Il sera donc proposé de revoir l'application de la 1ère 
résolution 2015 (l'envoi numérique est réalisable mais doit-il être systématique ? à 
noter que la version numérique est aussi disponible et téléchargeable sur le site). 
 
Pour les 2e et 3e résolutions, il aurait été nécessaire de résoudre un point qui n'a pas 
été étudié avant de soumettre tant le "Comment faire Congrès ?" que la nouvelle 
affiche supplémentaire : le coût de la diffusion de ces documents. 

Bureau des services Généraux  

Chapeau :  Envoyé par banque.  

              Le Secrétaire du jour 

            L’Administrateur CCPG 

Ordre du jour du 

- Accueil 

- Demande de candidats pour les postes de Président, de secrétaire  

- et de délégué BMC  

- Présences 

- Lecture du 6eme Concept 

- Sujet du jour : Question d’un délégué du CCP au CCPG : 
- Un administrateur des Edition, peut-il cumuler sa fonction avec celle de Président de 

Comité? 
- Demande des amis au CCPG : Un vote a-t-il été effectué en comité avant d’être 

présenté au CCPG? 
-  

- Pause 

-  

- Nouvelles des Régionales 

- Nouvelles du National 
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